

AVA eleva a 65 millones el daño provocado por las heladas en el campo

La organización agraria subraya que la falta de control en la comercialización de la fruta dañada puede perjudicar más que la helada

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



LEVANTE-EMV VALENCIA

La intensa ola de frío que está sacudiendo al territorio valenciano durante los últimos días ha provocado unas pérdidas de 64,7 millones de euros en el sector agrario, según la estimación efectuada por los servicios técnicos de la Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-Asaja).

Técnicos de esta asociación advirtieron del carácter "provisional" de esta valoración. "Habrá que esperar la evolución de los cultivos en los próximos días para poder ofrecer un cálculo más preciso", precisaron.

De la mencionada cantidad, 62,2 millones de euros corresponden a las pérdidas registradas en la citricultura, donde el tonelaje dañado por las heladas asciende a un total de 238.100 toneladas. Las variedades más afectadas son nave lane, valencia-late, ortanique y nadorcott. En el caso de las hortalizas, ya muy castigadas por brusco descenso de las temperaturas acaecido el pasado mes de diciembre, la cuantía de los desperfectos se sitúa en 2,4 millones de euros y alcachofas, coles y lechugas han sido los cultivos que se han llevado la peor parte.

La agricultura valenciana ya sufrió importantes pérdidas a consecuencia de las heladas registradas a finales de noviembre, con daños estimados en 146 millones de euros, a los que hay que sumar los de las últimas horas.



El hielo impide el suministro de agua en las granjas. javier te

Gestionar "bien"

A pesar de las heladas, alrededor de un millón de toneladas de cítricos se ha salvado de los efectos de la helada. El presidente de AVA-Asaja, Cristóbal Aguado, recordó ayer que la campaña naranjera "no está perdida. Tenemos un margen de maniobra y los mercados no van a quedar desabastecidos".

No obstante, el máximo responsable de la organización agraria reconoce al mismo tiempo que hizo un llamamiento a ser "especialmente escrupulosos en el manejo de la producción que se ha salvado de la helada". En este sentido, Aguado recuerda "el papel primordial que tienen que jugar las administraciones a la hora de ejercer los controles".

El intenso frío deja a Cáritas sin mantas

Las agrupaciones de Cáritas parroquial en Alcoi, Catarroja, Requena y Torrent, han agotado las mantas de que disponían debido al aumento de la demanda por la ola de frío de los últimos días, ante lo cual se ha pedido a particulares y empresas textiles que donen mantas y prendas de abrigo. Según fuentes del Arzobispado, en Requena Cáritas ha recibido esta semana 500 mantas procedentes de una fábrica de Agullent, lo que para la directora local de la entidad benéfica, Carmen Tenas, "permite atender las necesidades más urgentes".

Asimismo, la Cáritas de Alcoi también ha registrado un aumento de la demanda de mantas y ropa de abrigo por parte de inmigrantes y familias sin recursos.

Lo mismo sucede en la localidad de Torrent, donde la petición de mantas ha aumentado de forma considerable. También Cáritas de Catarroja ha recibido estos días un mayor número de demandas de prenda de abrigo y mantas y la responsable local de la entidad, Isabel Mas, ha explicado que este año "están siendo insuficientes las donaciones recibidas al comienzo del invierno". Levante-emv. valencia